
1面 第１７回障がい者ふれあい交流軽スポーツフェスティバル

2面 活動紹介
    ・崇化館地区 高齢者クラブ連合会 グラウンドゴルフ大会 
    ・上郷地区 畝部フェスタ｢かみＧｏ ウオーキング｣

3面 第４１回豊田マラソン大会 
部会の活動内容紹介 

    ・広報部会 

4 面 スポーツ推進委員 １０年・２０年表彰 
全国スポーツ推進委員研究協議会滋賀大会 

＝第１７回障がい者ふれあい交流軽スポーツフェスティバル＝ 
１０月３０日（日）サン・アビリティーズ豊田で軽スポー
ツフェスティバルが開催され、ボッチャを担当しました。
障がいの種類や程度に関係なく、声援や拍手が飛び交う等、
文字通り、参加者・スタッフ共ふれあえる大会でした。短
い時間でも、貴重な経験ができました。 
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＝活動紹介＝ 

《崇化館地区 高齢者クラブ連合会 グラウンドゴルフ大会》
１０月２０日（木）白浜公園にて、グラウンドゴルフ大会を５８名の参加者で行いました。 
晴天の中、ほとんどの方が道具持参で年齢を感じさせないハツラツプレーで、例年以上にホー
ルインワンも出て楽しいひと時を過ごしました。（崇化館地区 大森丈人）  

《上郷地区 畝部フェスタ｢かみＧｏ ウオーキング｣》 
11 月 5 日(土)４１名の参加にて、スポーツクラブとしてウオーキングを実施しました。当日
は晴天にめぐまれウオーキング日和でした。今年度は、柳川瀬公園をスタートして川田緑道を歩
きました。小川が流れ、魚も泳いでいる 3 キロ程のコースでした。普段は車で通り過ぎる道を
歩くことで、ゆったりとした気持ちになりました。（上郷地区 栗田清広） 
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《第４１回豊田マラソン大会》
令和4年１2月 11日（日）に開催の豊田マラソン大会にスポーツ推進委員も協力し大会を盛
り上げています  

＝部会の活動内容紹介＝ 
《広報部会》 

広報部会は、市民にスポーツをもっと身近な
ものに感じてもらえるよう「スポ推だより」を
発行しています。 
「スポ推だより」では、ニュースポーツや各
地区の活動を紹介し、わかりやすい内容にする
ことを念頭に工夫しながら記事にしています。  

（猿投地区 伊藤 勝） 
※スポ推だよりは、年３回発行し、各交流館等に配布しています。 

各ランナーの自己最高タイムを出せ
るように私たちスポーツ推進委員も
全力で各持ち場にてサポートしまし
た。 
ゴール後、選手たちの消毒、検温を実
施し健康管理をサポートを行いまし
た。ゴール後の選手のみなさんの笑顔
は最高でした。

「スポ推だより」のバックナンバーは、豊田市ホームページ内の
『豊田市スポーツ推進委員協議会からのお知らせ』をご覧ください。

【豊田市スポーツ推進委員協議会】で検索
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《スポーツ推進委員 １０年・２０年表彰》 
９月３日（土）に開催された愛知県スポーツ推進委員研修会でスポーツ推進委員１０年・２０年
の表彰がありました。 

【１０年表彰】 猿投地区 後藤 貴生 
スポーツ推進委員となり１０年を迎えることができました。地域での球技大会
やこども会のフットサル大会をはじめ、各種教室などの活動を通じて自身が成長
できました。スポーツ推進委員の活動は、日々勉強であり、経験は財産だと思い
ます。これからも地域に貢献できるように努めてまいります。 

【20年表彰】 足助地区 鈴木 政代 
 スポーツ推進委員の活動を通じて多く
の方々と出会い沢山の体験、勉強をさせ
ていただきました。仲間達に助けられ楽
しく続けることが出来、皆さんに感謝で
す。今後も地域の人々に楽しんでいただ

ける活動を続けられたらと思っております。宜しくお願い
致します。 

《全国スポーツ推進委員研究協議会滋賀大会》
 １１月１７日（木）、１８日（金）に滋賀県草津市、栗東市で全国スポーツ推進委員研究協議会
滋賀大会が開催されました。 

【参加者コメント】 小原地区 片山 千代子 
一緒に活動を共にした仲間と家族の理解と助けがあり30年間健康で続けられたことに感謝です。
ありがとうございました。 
当日は、東京パラリンピックトライアスロン銀メダリスト宇田秀生選手
の講演を聴くことが出来ました。『新婚 5 日目に仕事中に右腕を失いまし
た』で始まった・・・・・。『失ったものは戻ってこない、ならば僕に何
かできることはないのかと考えた、障害があっても楽しく、笑顔でできる
と思って行ってもらえると良いのでは・・・。それならば、僕自身がスポー
ツで実行し世界中の障害のある人に一人でも伝えられたらと嫌々ではなく
楽しくと思って笑顔で練習も様々な大会も参加した。今後も多くの人のサ
ポートに助けられることになるが続けていきたい』と最後まで笑顔の講演
でした。 
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